

5. ケインタの伝説

歴史によると、英国のフィリピン遠征は、1762年のことになっています。この遠征は13隻の船と、6830人の兵隊（英国人とインド人）で構成されていました。短い包囲攻撃の後、マニラ市は、スペイン政府が英国政府に降伏することになりました。英国のマニラ占領は短い期間で、1763年2月10日のパリ条約によって、英国はフィリピンをスペインに返還しました。多くのセポイやインド兵が英国軍から脱走し、マニラ近くのリサール州の町ケインタに住み、フィリピンの女性たちと異民族間の結婚をしました。今日、濃く丸い眼、高い鷲のような鼻、波状の濃い髪、そして濃い肌の色、それらはすべて、インド（セポイ）人の先祖を持っている印です。

昔、リサール州のある町に、その町だけでなく、近隣の町の人々にもよく知られた女性が住んでいました。彼女の名前は、ハシクタと言いました。彼女は金持ちの家だったことに加えて、大変美しい乙女でもありました。彼女は、その立派な性格により、人々から大変愛されて、尊敬されていました。彼女は大変思いやりがあり、慈悲深かったのです。

慈善行為は、本当に、深くハシクタの心に根ざしたものでした。少女の時でさえ、物乞いや貧しい人、不幸な人に親切でした。ハシクタの家を、彼女の慈善の施しを受け取らないで通り過ぎる物乞いはいませんでした。時々、彼女は貧しい子どもたちを家に招待し、彼女のおもちゃで遊ばせました。

彼女が成人になってからも、ハシクタは彼女の親切な心を失いませんでした。毎週日曜日の礼拝の後、物乞いの長い列がやってきて、ハシクタは、彼らを歓迎して迎えました。理解ある心で、彼らのさまざまな必要、おもちゃ、衣服、お金、そして暖かな言葉などに答えていました。これらのハシクタの親切な行為は、町の人々に彼女を、深く愛させることになりました。

多くの他の美しい女性たちと違い、ハシクタは恋愛においては幸運ではありませんでした。彼女の恋人は子どもころから病弱で、死んでしまい、その結果、彼女は乙女のままだとってしまいました。

ハシクタの両親が亡くなった時、彼女は一人で残されてしまいました。以前のように、彼女は自分の生活を貧しい人や助けを必要としている人

のためにささげました。彼女への愛と尊敬をこめて、みんなは、彼女を、ケインタと呼びました。そして、その名前は、「貧しい人への救い」のシンボルになりました。

あるクリスマスの日、他のクリスマスの日と同様に、大勢の人がケインタの家に群がりました。みんなが驚いたことには、だれも開いた窓のそばにいませんでした。

「ケインタ！ ケインタ！」人々は、彼らの恩人の名前を呼びました。しかし、だれも答えないし、窓から外を見に来ません。

彼らはケインタの名前をもう数度呼びましたが、しかしだれも答えません。そこで人々は家に入って、なぜなのか、知ろうとしました。そしてドアを開けると、女性たちは金切り声をあげました。その間、男たちは十字架の印をし、子どもたちは泣きじゃくるのでした。ケインタが、床に横たわり、死んでいたのです。

「ケインタ、ケインタ」みんな泣きました。彼らの悲しみと涙の真ん中で、人々は、家の周りにケインタが彼らのために用意していたたくさんのプレゼントを見ました。

悲しい知らせは、野火のように広がっていきまいた。ケインタが死んだのです！ 死んだのは、その生涯を献身的にささげた女性です。彼女の完全な心と魂は、貧しい人や愛情を必要としている人への奉仕のためにささげられたと言えるでしょう。彼女は死にましたが、ケインタの記憶は、彼女が奉仕した人々の心から消えることはないでしょう。その時から、彼女を記念して、町の名前にして、ずっとケインタと呼ばれています。

練習問題

新しい言葉の学び

A群とB群を合わせなさい。綴りだけで答えなさい。

A

1. admirable
2. charitable
3. extended
4. devoted
5. symbol
6. astonishment
7. grief
8. flocked
9. screamed
10. reply

B

- a. sorrow
- b. kind
- c. sign
- d. surprise
- e. gave
- f. dedicated
- g. cruel
- h. deserving admiration
- i. answer
- j. question
- k. crowded
- l. slept

フィリピン 神話と伝説

何を讀んだかを評価する

各文章の正しい終わりを選びなさい。

1. この話はわたしたちに
 - a. 親切で他者を立てる人々は、彼らの同胞に敬われ、愛される、ということを知っている。
 - b. 利己的であることは、割に合う、ということを知っている。
 - c. ケインタはラグナ州のひとつの町である、ということを知っている。
2. この話はわたしたちに次のことを教える。
 - a. 個人の親切な行いは、たとえその人が新でも人々の心に長く生きる。
 - b. 富んだ人々は、彼らの富を自分たちのために使わなければならない。
 - c. よく働いた人は、金持ちになれる。
3. この話は、ケインタについてであるが、
 - a. 彼女は、その生涯を貧しい人や愛に飢えた人のためにささげた。
 - b. 彼女は人生を楽しみと贅沢にささげた。
 - c. 彼女は貧しい人や愛に飢えた人の必要に注意を払わなかった。

明確化と発展の評価

1. この話は、ハシンタが親切な心を持ち、慈悲深かったことをわたしたちに知っています。どんな方法で、このふたつの価値あることを実行したのでしょうか？
 2. 親切で慈悲深くなるための例を挙げてください。
 - a. あなたの両親に対して
 - b. あなたの兄弟や姉妹に対して
 - c. あなたの友人に対して
 - d. あなたの先生たちに対して
 - e. 貧しい人や愛に飢えた人々に対して
 3. この話では、ハシンタは恋愛において、彼女は不運に恋人が亡くなりました。そして彼女は死ぬまでひとりでした。あなたは、ハシンタが独身のままでいる決断をしたことをどう思いますか？
 4. 違った状況を考えて、愛においてどちらが不運だと思いますか？ それぞれについてのあなたの意見を書いてください。
 5. ケインタは彼女の全生涯を貧しい人や愛に飢
5. ケインタの伝説

えている人のために奉仕することにささげました。こうすることで、彼女はどんな価値を証明しましたか？

6. あなたがたの共同体で、他者のためにその全生活をささげている人がいますか？ 彼らはどうやってそれを行っていますか？